

# Divisa de EE.UU. ha caído casi \$40 desde su *peak* reciente: Peso chileno vuelve a liderar alzas a nivel mundial y dólar mira de cerca los \$900

Jerome Powell reconoció que la Fed no necesita que la inflación baje del 2% para impulsar un recorte de tasas.

PATRICIO TORREALBA

Se trató de "Powell y sus frases", dice Miguel Medell, director para América Latina de la consultora española Omega IGF, para explicar la caída de \$14,1, a \$915,4, del dólar ayer al cierre de sus operaciones más líquidas (y a \$911 por la tarde). El peso, por segunda jornada consecutiva, lideró entre las distintas monedas del mundo seguidas por Bloomberg y la divisa de EE.UU. sumó un retroceso de casi \$40 desde su *peak* reciente, de \$954,8, el 27 de junio pasado.

Claves fueron las palabras del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, en su segundo día de testimonio ante el Congreso en Washington. Entre otras cosas, dijo que la Fed no necesita una inflación por debajo del 2% antes de recortar el costo del dinero. Y aseguró que el mercado laboral estadounidense se ha enfriado "bastante significativamente".

También influyeron otros factores. Futuros del cobre para entrega en septiembre subiendo 0,25%, para tocar los US\$ 4,60 la libra y la venta de US\$ 50 millones de parte del Ministerio de Hacienda (a \$917,31), también ayudaron a la moneda nacional.

"Me sorprendió lo rápido de la caída del dólar: probablemente porque Hacienda retomó las ventas, el reporte de



**La moneda estadounidense sumó un retroceso de casi \$40 desde su *peak* reciente, de \$954,8, el 27 de junio pasado.**

Fitch y las palabras de Powell", dice Fernando Montalva, gerente de negocios en MBI.

En parte, el peso subió por "efecto rezago de la mantención en la clasificación de riesgo de Chile", dice Sergio Tricio, gerente general en Patrimore. "Otra razón es el cambio en la Encuesta de Expectativas Económicas a solo dos bajas adicionales de TPM para este año, a 5,25%, en lugar del 4,75% que se preveía hace un mes", afirma.

Felipe Alarcón, economista asesor en EuroAmerica, agrega que "los operadores mencionan que el Banco Estado fue muy vendedor ayer". Vimos "fuertes flujos de venta muy concentrados de un par de actores", complementa Raimundo Olivares, *trader* en Credicorp Capital.

Para Alarcón, "lo clave va a ser el IPC de EE.UU. hoy. Un dato más bajo que lo esperado

podría ser el gatillante para que el dólar pierda los \$900", sostiene.

Pero, "con todo lo que ha caído el dólar, aumenta la probabilidad de un rebote", dice Montalva. Cree que el mercado volvió a incorporar tres recortes de tasas de la Fed este año y el organismo "siempre ha estado entre una o dos rebajas".

Según Miguel Medell, el mercado está empezando a dar chances a un recorte de tasas en julio, además de uno en septiembre. "En mi opinión, es mucha especulación", dice.

"Si el dato de inflación mensual sin volátiles sale por muy por debajo de lo esperado, sería otro acelerante para que el peso busque niveles cercanos a \$904-908 en el corto plazo", plantea Olivares, de Credicorp. No obstante, "perder los \$900 se ve ligeramente lejano, a menos que el cobre retome los US\$ 4,7-4,75 la libra y las expectativas de recorte de la Fed se concentren en fechas más próximas", indica.

EL MERCURIO  
**Inversiones**  
 Más detalles en  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)